26 Julio 2011 La RFETM vuelve a confiar en Valeri

Hoy ha salido publicada la circular número 84, con la triple convocatoria del Campeonato Iberoamericano de Jóvenes, el Open de Argentina y el Open de Chile. Y una vez más, la RFETM vuelve a contar con nuestro entrenador que, junto con el entrenador alicantino Daniel Valero, serán los responsables de la expedición española. De nuevo la gran labor que Valera está haciendo en Oroso no pasa inadvertida, y Galicia



y Oroso tendrán un representante en tierras lationoamericanas.

Enhorabuena míster, te lo mereces!!